

Cómo enseñar **«LA VIDA DE CRISTO»**

*Una guía para
maestros del evangelio*

Proporcionado por la Escuela

Mundial de Misiones La Verdad para Hoy



Contenido

Carta a nuestros compañeros siervos del Señor	1
1. Busque estudiantes	4
2. Provéase de un maestro que le asista	5
3. Reúnase semanalmente	6
4. Celebre con regularidad	7
5. Dele continuidad al curso	8
Materiales a su disposición	9
Enseñanza y cursos adicionales	9
Reseña: Escuela Mundial de Misiones	
La Verdad para Hoy	10

Carta a nuestros compañeros siervos del Señor

Amado hermano en Cristo,

Durante la última parte de 2019 y la inicial de 2020, *La vida de Cristo, 1 y 2* fue enviado a una gran parte del continente de África, dándoles a nuestros hermanos africanos la oportunidad de formar a miles de maestros que puedan a su vez, enseñarles «La vida de Cristo» a miles de personas. Creemos que estos dos libros conforman uno de los mejores estudios sobre «La vida de Cristo» disponible para nuestro uso. Muchos de los libros han llegado a África y ya estamos recibiendo algunas historias de éxito de enseñar «La vida de Cristo». Este es ciertamente uno de los mejores regalos que podemos darles a nuestros hermanos en ese gran continente. Les ayudará a prepararse para el servicio en el reino del Señor.

Ahora estamos comprometidos en un extenso envío a América Latina para el 2021. Las ediciones en español de *La vida de Cristo, 1 y 2* han llegado hasta usted. Este envío tendrá una dimensión aún mayor que los envíos a África. En total, estamos enviando 5,000 cajas con 10,000 series (20,000 libros de tapa dura) de *La vida de Cristo, 1 y 2*, y 10,000 copias de *Cómo ser un cristiano fiel* (que incluye un Nuevo Testamento). Cada una de las 5,000 cajas tendrá dos series de *La vida de Cristo* y dos copias de *Cómo ser un cristiano fiel* en ella. Les estamos llamando a cada caja «La biblioteca del predicador o maestro del evangelio». Estamos intentando colocar estas 5,000 cajas en manos de 5,000 personas que deseen ser «Una significativa escuela de un solo maestro». Cada persona que recibe una caja debe poder llevar a *ocho o más personas* a lo largo de «La vida de

Cristo» en doce meses de estudio o durante dos semestres de estudio (veintiséis semanas). Estos estudios constituyen un excelente recurso para quienes deseen llevar un curso muy similar a los impartidos en una universidad cristiana. Con estos envíos estamos abordando la necesidad de desarrollar rápidamente misioneros comunitarios (o maestros locales eficaces) que puedan inmediatamente comenzar la maravillosa obra de enseñar a Jesús a las personas que les rodean.

Estas escuelas pueden combinarse adecuadamente con nuestro centro de aprendizaje en línea: el aula en la nube (ThroughTheScriptures.com) —para un plan de estudios más detallado. Bajo su cobertura en línea, este centro cuenta con estudios (estudios extensos, similares a comentarios) que cubren el 93 por ciento de la Biblia. Cada libro que hemos enviado contiene una dirección que lo guiará a este centro de aprendizaje en línea de forma gratuita para copias digitales de los comentarios en español que tenemos sobre las Escrituras. Ahora tenemos 30 cursos disponibles en línea en Español y un total de 424 cursos en 23 idiomas.

Nuestra labor, con los envíos de las publicaciones periódicas de La Verdad para Hoy en español y nuestro centro de aprendizaje en línea, brinda equilibrio (o cobertura bíblica completa) a los demás esfuerzos evangelísticos que están siendo llevados a cabo por la iglesia.

Con este envío a América Latina, La Escuela Mundial de Misiones La Verdad para Hoy está avanzando con su intención de abarcar una parte diferente de la tierra cada año. Hemos dividido el mundo en diez partes, y estamos buscando abarcar una parte diferente de la tierra cada año. Como puede ver, esperamos que en diez años hayamos hecho envíos —en cierto grado— a todas las naciones del mundo.

Este envío a América Latina constituye un gran esfuerzo que tendrá implicaciones significativas para la evangelización y la edificación que ya está teniendo lugar. Con este enfoque, estaremos ayudando a desar-

rollar un gran número de cristianos en América Latina que puedan predicarles y enseñarles el evangelio a otros. Esto nos impulsará a desarrollar predicadores y maestros que puedan enseñar «La vida de Cristo» en toda la tierra. Gracias por aceptar el desafío a enseñar «La vida de Cristo» a personas en toda América Latina.

A su servicio por dar «La vida de Cristo» a otros,
Eddie Cloer, director

1

Busque estudiantes

«Así alumbre vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras buenas obras, y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos» (Mateo 5.16).

Usted tiene en sus manos una caja de seis libros y un panfleto: Dos copias de *La vida de Cristo, 1 y 2*, dos copias de *Cómo ser un cristiano fiel*, y un folleto que se titula *Cómo enseñar «La vida de Cristo»*.

Busque a cuatro estudiantes que deseen estudiar toda «La vida de Cristo». Estos estudiantes deben planificar y comprometerse a estudiar la vida de Jesús en dos cursos de trece semanas. Cada curso (de *La Vida de Cristo, 1 y 2*) requerirán trece semanas para completar. Las veintiséis semanas requeridas para estos dos cursos constituyen un semestre. El año escolar puede conformarse de dos semestres. Por ejemplo, el primer semestre podría ser desde enero a junio y el segundo semestre de julio a diciembre. Sería conveniente enseñarles a cuatro estudiantes *La vida de Cristo, 1 y 2* durante el primer semestre, y enseñarles a cuatro estudiantes a *La vida de Cristo, 1 y 2* en el segundo semestre. Una forma en que cuatro personas pueden estar estudiando es tener a dos personas leyendo *La vida de Cristo, 1* y a dos personas leyendo *La vida de Cristo, 2*.

Si tiene estudiantes que no son cristianos pero les gustaría estudiar *La vida de Cristo, 1 y 2*, pídales que primero lean *Cómo ser un cristiano fiel*. Quizás decidan hacerse cristianos después de leer este libro. Si no es así, la lectura del libro los preparará para su estudio de *La vida de Cristo, 1 y 2*. Una vez que hayan completado el curso *Cómo ser un cristiano fiel*, inscribalos en *La vida de Cristo, 1* o *La vida de Cristo, 2*.

2

Provéase de un maestro que le asista

«Yo en ellos, y tú en mí, para que sean perfectos en unidad, para que el mundo conozca que tú me enviaste, y que los has amado a ellos como también a mí me has amado» (Juan 17.23).

Sería conveniente que busque a otro maestro que le asista trabajando con usted. Este asistente debe ser un buen estudiante, confiable y una persona que tenga habilidades de liderazgo. Durante el primer semestre, si usted y su asistente necesitan estudiar *La vida de Cristo, 1 y 2*, sería bueno que ambos sean dos de los cuatro estudiantes que estén llevando este estudio. Uno de ustedes estudiará *La vida de Cristo, 1* durante las primeras trece semanas, mientras que el otro estudiará *La vida de Cristo, 2*. Durante las segundas trece semanas, cambiarán de lugar uno con el otro: el que estudió *La Vida de Cristo, 1* ahora estudiará *La Vida de Cristo, 2*; y el que estudió *La Vida de Cristo, 2* estudiará *La Vida de Cristo, 1*. Ambos estudiarán junto a otros dos maestros potenciales.

Cuando usted y su maestro asistente laboren con las otras personas que participan en el estudio, reserve 26 semanas. Ambos serán ejemplos de cómo es enseñar la vida de Jesús y Su evangelio a otros. Podrán lograr cosas mucho más grandes juntos que haciéndolo solos. No dude en buscar cualquier orientación o ayuda que pueda necesitar, sea de alguien a su alrededor o de la Escuela Mundial de Misiones La Verdad para Hoy.

3

Reúnase semanalmente

«Por lo cual, hermanos, tanto más procurad hacer firme vuestra vocación y elección; porque haciendo estas cosas, no caeréis jamás» (2ª Pedro 1.10).

Asígneles a sus estudiantes cincuenta páginas de lectura cada semana. Si usted y su asistente están llevando los estudios, serían dos de los cuatro estudiantes que están tomando los cursos. Ustedes leerán dos de los libros, mientras que los otros dos estudiantes usarán los otros libros.

Sería conveniente que se reúna con sus estudiantes una vez a la semana. No pase más de una hora con ellos. Este tiempo con ellos debe aprovecharse para repasar la hoja de estudio y así prepararlos para el examen que les dará a ellos la segunda semana o después de la lectura de cada cien páginas. (Puede obtenerlos en www.biblecourses.com/misericordia). Habrá cinco exámenes sobre la lectura diaria y una prueba de comprensión que se administra al final del curso. Si usted y su asistente van a realizar el estudio con ellos, debe asegurarse de que los estudiantes estén obteniendo un 70 por ciento o más en las pruebas antes de que puedan avanzar en su estudio.

4

Celebre con regularidad

«Y el Dios de esperanza os llene de todo gozo y paz en el creer, para que abundéis en esperanza por el poder del Espíritu Santo» (Romanos 15.13).

Celebre regularmente con sus estudiantes por la buena labor que están haciendo. Asegúrese de que estén creciendo en su comprensión de «La vida de Cristo». Asegúrese de que sepan que este es el mejor estudio que puedan realizar. Al final de su estudio, al final de las primeras trece semanas, celebre la finalización del primer o segundo libro. Tenga una celebración aún más grande cuando los cuatro estudiantes hayan terminado de estudiar ambos libros.

5

Dele continuidad al curso

«Mas a Dios gracias, el cual nos lleva siempre en triunfo en Cristo Jesús, y por medio de nosotros manifiesta en todo lugar el olor de su conocimiento» (2ª Corintios 2.14).

Programa cuatro personas más para que sean estudiantes en su escuela. Puede mantener a cuatro estudiantes en su escuela a la vez. Tenga en cuenta que utilizará los mismos libros que ha estado utilizando con alumnos anteriores.

Puede recordar el objetivo de dejar que Cristo transforme vidas y ofrezca salvación a todos. Usted puede levantar a muchos hombres y mujeres con su labor para el Señor.

Materiales a su disposición

Recuerde: Hay un sitio web importante disponible para su uso; es www.biblecourses.com. En nuestro sitio web, puede encontrar muchos materiales útiles que lo ayudarán a convertirse en un maestro bueno y confiable de «La vida de Cristo». Tenga en cuenta que las personas que pueden estudiar *La vida de Cristo, 1 y 2* en línea, en ThroughTheScriptures.com, pueden inscribirse en el primer curso «La vida de Cristo, 1», descargar el texto de estudio del curso digital e imprimir la guía de estudio por cada 100 páginas. Cada curso tiene 5 exámenes, y el sitio califica los exámenes para el estudiante y mantiene una transcripción para el estudiante.

Enseñanzas y cursos adicionales

Después de completar el estudio de *La vida de Cristo, 1 y 2*, los estudiantes pueden inscribirse en cursos adicionales en línea en ThroughTheScriptures.com. Quizás deseen comenzar con el curso «Mateo 1–13» y luego pasar a «Mateo 14–28». Podrían querer estudiar los cursos sobre Marcos y luego Juan. Pueden registrarse simplemente haciendo clic donde dice «Aprender por medio de beca». Al comienzo del estudio, el estudiante recibirá el libro en forma digital, y el sitio web proporciona las asignaciones, guías de estudio y las pruebas, y mantiene una transcripción de cualquier trabajo completado.

Reseña:

Escuela Mundial de Misiones

La Verdad para Hoy

La Escuela Mundial de Misiones La Verdad para Hoy es un centro de aprendizaje bíblico (impreso y en línea) que es guiado por una junta de ancianos, misioneros y maestros de cinco iglesias de Cristo. Estos miembros de la junta son Eddie y Susan Cloer de la iglesia de Cristo College en Searcy, AR; David Riley de la iglesia de Cristo de Mars Hill en Vilonia, AR; Don Brown de la iglesia de Cristo de Hampton en Texarkana, TX; Larry Curtis de la iglesia de Cristo de Somers Avenue en Little Rock, AR; Troy Thompson y Bill Johnson de la iglesia de Cristo Champions en Houston, TX; y Marvin Trice de Keller, TX. Estos fieles servidores protegen la integridad y fidelidad de EMMLVH.

Desde 1990, la obra ha brindado aliento y oportunidades para el crecimiento en el conocimiento bíblico a miles de predicadores y maestros en 185 países y territorios del mundo. Con su enfoque multilingüe y su cobertura completa de la Biblia, hace un esfuerzo realista por abarcar el mundo con estudios calificados y fieles de la Palabra del Señor.

Con su centro de aprendizaje en línea, los predicadores y maestros tienen a su disposición 49 (y pronto 55) comentarios de las Escrituras. Estos son unos textos de estudio de 500 páginas que cubren de manera completa y fiel toda la Biblia. El centro cuenta ahora con 424 cursos, cada uno de los cuales se basa en uno de estos textos de estudio. Las personas pueden acceder a esta biblioteca (sin cargo) en línea.

Hacer que este centro de aprendizaje en línea esté disponible para predicadores y maestros constituye un

gran paso adelante para cubrir el mundo con toda la Biblia. La población actual del mundo es de 7,625,872,025, y la población está creciendo en 1.5 por ciento. Eso sería de 3 a 4 personas por segundo. El total de usuarios de la Internet en la actualidad es de 4,068,672,372 y está creciendo en 11 por ciento. Eso sería de 8 a 12 personas por segundo.

A medida que consideramos el futuro del evangelismo de la iglesia, tenemos que considerar tres hechos de gran alcance: Primero, la penetración de la Internet en el mundo pronto superará los 5,000,000,000. Debemos estar preparados para esta oportunidad que se nos presenta. En segundo lugar, el centro de aprendizaje en línea ya está disponible en el 90 por ciento de la superficie terrestre. Las Naciones Unidas enumeran 197 naciones. Ahora podemos identificar a estudiantes de 191 países que visitan nuestros dos sitios web. En tercer lugar, las tres formas más efectivas de llevar a cabo la Gran Comisión en una cobertura global completa bien pueden ser: 1) utilizar poderosamente las páginas impresas bien escritas, bien corregidas y bien enviadas por correo, 2) enseñar a predicadores y maestros a ser misioneros para sus propios pueblos, y 3) la Internet.

Los presentes envíos proporcionarán estos dos libros que cubren la vida de Cristo a predicadores y maestros en toda América Latina. Estos dos textos de estudio reúnen los cuatro Evangelios en un solo relato, dándole al lector la vida completa de Cristo enviada por Dios. El predicador o maestro se establece con ellos para toda una vida de estudio, predicación y enseñanza de la vida de Jesús.

La misión principal de la iglesia es cubrir el mundo con el mensaje del evangelio. Con esta forma de ayudarles al predicador y al maestro, estamos dando un buen y sólido paso hacia la creación de oportunidades de enseñanza en todo el mundo. ¡Solo Dios puede medir el valor de estos envíos!

Truth for Today World Mission School
2209 Benton Street
Searcy, AR 72143

Prosigamos a la meta.

«...prosigo a la meta, al premio del supremo llamamiento de Dios en Cristo Jesús» (Filipenses 3.14)

Gracias por la preciosa labor que está realizando. Se lo agradecemos y esperamos poder brindarle el aliento y los recursos adicionales que necesite en su valiosa labor.